



Frédéric Larrivé

Secrétaire de la CGT 13 du Trésor public

Pourquoi les agents du Trésor ont-ils manifesté à la Belle-de-Mai?

Mardi 30 mars, une trentaine d'agents ont manifesté devant la trésorerie de la Belle-de-Mai, en charge des 3^e et 14^e arrondissements, réclamant des moyens pour améliorer l'accueil des administrés. La direction locale s'est engagée dans la réalisation de travaux et de nouvelles affectations. Mais les syndicats ne s'arrêtent pas là.

Qu'est-ce qui a motivé cette mobilisation ?

"Cela fait des mois que la situation se dégrade dans cette trésorerie, où une dizaine d'agents accueillent jusqu'à 500 personnes par jour. On a lancé des alertes à maintes reprises, mais il semblerait que l'enjeu fiscal étant faible dans ce secteur très touché par la précarité et le chômage, on maintienne le minimum... Il est quand même dommage que les agents aient été obligés de faire grève et perdre une journée de travail pour obtenir de la direction des aménagements pour res-

pecter la confidentialité des requêtes. Actuellement, les gens ne peuvent pas aborder des problèmes sans que tout le quartier soit au courant."

Vous vous inquiétez également pour l'avenir...

"Oui, parce qu'avec la fusion entre Trésor et Impôts, les choses vont aller en s'empirant : en 2012, les administrés des 1^{er}, 5^e, 6^e, 7^e, 8^e, 9^e et 10^e arrondissements dépendront tous de Prado-Borde, ceux des 4^e, 11^e, 12^e et 13^e, de Saint-Barnabé. Quant à ceux des 2^e, 3^e, 14^e, 15^e et 16^e, ils seront tous reçus aux guichets de la place Sadi-Carnot, ce qui est catastrophique pour l'accueil. On a commencé à rencontrer les maires des secteurs concernés pour les sensibiliser : étant ceux qui ont le plus de difficultés financières, les habitants des quartiers Nord sont ceux qui ont le plus besoin de services publics de qualité." ■

Recueilli par Laurence Mildonian